



COMMUNIQUE DE PRESSE

Poitiers, le 10 mars 2020

Installation d'une cellule d'appui économique pour les entreprises confrontées aux incidences du CoVid-19

Face à la présence du Coronavirus Covid-19, le gouvernement est pleinement mobilisé autour des entreprises et de leurs salariés. Localement, les services de l'État et organismes publics se sont organisés pour répondre au mieux aux attentes du monde économique avec efficacité et réactivité.

Dès le 27 février dernier, une cellule d'appui économique a été installée dans le département de la Vienne. Placée sous la coordination de la Préfecture de la Vienne et réunie de manière hebdomadaire, elle regroupe les services de la Direction Départementale des Finances Publiques, la DIRECCTE, la Banque de France, l'URSSAF et la M.S.A ainsi que les trois chambres consulaires et des fédérations professionnelles.

Cette instance examine la situation de chaque entreprise rencontrant une difficulté économique liée au Coronavirus Covid-19, en veillant à mobiliser au mieux les mesures nationales de soutien économique aux entreprises et à coordonner les interventions des acteurs impliqués.

Tout acteur économique de la Vienne qui souhaite signaler les difficultés qu'il rencontre et solliciter un appui, est invité à se faire connaître auprès des interlocuteurs dont il dispose dans chaque service ou par l'intermédiaire d'un message adressé à pref-appui-economie@vienne.gouv.fr

Contact presse

Nathalie BRIONNET – Responsable par intérim du Service de Communication Interministérielle

Préfecture de la Vienne – nathalie.brionnet@vienne.gouv.fr – 05.49.47.24.76